

ABSTRAK

Risda Maulina. 2020. *Perbandingan Hasil Belajar Siswa Menggunakan Model Pembelajaran Inkuiri Terbimbing (Guided Inquiry) dipadu Think Pair Share dengan Model Pembelajaran Inkuiri Terbimbing (Guided Inquiry) dipadu Jigsaw Pada Materi Operasi Himpunan di Kelas VII MTs Muhammadiyah 3 Al-Furqan Banjarmasin.* Skripsi, Jurusan Pendidikan Matematika, Fakultas Tarbiyah dan Keguruan. Pembimbing: (I) Muhammad Amin Paris, S. Pd, M. Si, (II) Dr. Hajiannor, M.Ag.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui hasil belajar siswa dengan menggunakan model pembelajaran Inkuiri Terbimbing (*Guided Inquiry*) dipadu *Think Pair Share* dengan model pembelajaran Inkuiri Terbimbing (*Guided Inquiry*) dipadu *Jigsaw* pada materi operasi himpunan di kelas VII MTs Muhammadiyah 3 Al-Furqan Banjarmasin, dan mengetahui perbandingan hasil belajar siswa menggunakan model pembelajaran inkuiri terbimbing (*guided inquiry*) dipadu *Think Pair Share* dengan model pembelajaran inkuiri terbimbing (*guided inquiry*) dipadu *Jigsaw* pada materi operasi himpunan di kelas VII MTs Muhammadiyah 3 Al-furqan Banjarmasin.

Penelitian ini merupakan penelitian lapangan dengan menggunakan metode eksperimen dan menggunakan pendekatan kuantitatif yaitu data yang berupa bilangan/angka dan dianalisis secara statistik. Sampel yang digunakan dalam penelitian ini berjumlah 30 orang sebagai kelas eksperimen 1 dan berjumlah 31 orang sebagai kelas eksperimen 2. Teknik pengumpulan data yang digunakan dalam penelitian ini adalah teknik tes, wawancara, observasi, dan dokumentasi.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa rata-rata nilai hasil belajar siswa di kelas eksperimen 1 sebesar 72,57 yaitu pada kualifikasi “cukup”. Sedangkan hasil belajar siswa di kelas eksperimen 2 sebesar 81,03 yaitu pada kualifikasi “baik” ,dan terdapat perbedaan yang signifikan antara hasil belajar siswa menggunakan Model Pembelajaran Inkuiri Terbimbing (*Guided Inquiry*) dipadu *Think Pair Share* dengan Model Pembelajaran Inkuiri Terbimbing (*Guided Inquiry*) dipadu *Jigsaw* Pada Materi Operasi Himpunan di Kelas VII MTs Muhammadiyah 3 Al-Furqan Banjarmasin.